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Le vécu psychique des parents d’enfants atteints le trouble du Spectre Autistique
Etude clinique sur deux cas- ville de Guelma

GUEROUI A, AGUEBET Ch-Gh, OULAB A
Directeur du mémoire: Pr. BEHTANE A

Résumé : on s’est appuyé sur l'approche clinique pour étudier le vécu psychique des mamans (02 cas) d’enfants
ayant le TSA. Des entretiens cliniques, des entretiens semi-directifs, deux échelles d'anxiété (Taylor) et de
dépression (Beck). De plus, le test de Rorschach, pour mener une compréhension de la dynamique de leur souffrance
psychique.

Les résultats ont montré que le vécu psychique des cas étudiés était dominé par l'anxiété et la dépression.

Mots-clés : TSA, vécu psychique, anxiété, dépression, mere.

The psychic experience of parents of children with Autism Spectrum Disorder
Clinical study of two cases - town of Guelma

GUEROUI A, AGUEBET Ch-Gh, OULAB A
Supervisor: Pr. BEHTANE A
Abstract: A clinical approach was used to study the psychic experiences of mothers (02 cases) of children with
ASD. Clinical interviews, semi-directive interviews, two scales of anxiety (Taylor) and depression (Beck). In
addition, the Rorschach test was used to understand the dynamics of their psychological suffering. The results

showed that the psychic experience of the cases studied was dominated by anxiety and depression.

Key words: ASD, psychic experience, anxiety, depression, mother.
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